

Volver a tener cabello

Escrito por braydenmulgrave - 24/02/2021 16:33

Saludos amigos del foro, espero estén bien todos ustedes. Siempre vamos a llegar aun punto en donde nuestro cabello, ya no va a hacer tan abundante como en nuestro tiempo de jóvenes. Con el paso de los años muchos de nosotros los hombres sufrimos de alopecia, unos más que otro, pero por lo general vamos a padecer de esto. En mi caso yo había perdido gran parte de mi cabello, pero me decidí a comprar kapilab, un producto que me ayudo bastante, la cual no conocía mucho, pero un amigo me lo recomendó usar. Las fibras capilares son muy efectivas. ¿Y ustedes qué piensan?, pueden dejar sus comentarios. Sin más que decir me despido de ustedes. Saludos y éxitos.
